

Diana Stöcker Mitglied des Deutschen Bundestages Abgeordnete des Wahlkreises Lörrach-Müllheim Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Telefon: 030-227-71624 E-Mail: <u>diana.stoecker@bundestag.de</u> www.diana-stoecker.de

Berlin, 06. Juli 2023

Zumeldung von Diana Stöcker MdB zum Urteil des Bundesverfassungsgerichts zum Gebäude-Energie-Gesetz

Augen-zu-Mentalität der Ampel-Koalition abgestraft

Das Bundesverfassungsgericht hat mit der Entscheidung deutlich gemacht, dass effektiv vier Tage Parlamentsbeteiligung nicht unseren Ansprüchen an die Demokratie genügen kann. Spät vorgelegte Gesetzesentwürfe, kurze Beratungsfristen, fehlende Einbindung von zu hörenden Akteuren sind in dieser Ampel-Regierung inzwischen oft die Regel denn Ausnahme. Daher hat diese Entscheidung Richtungswirkung auf das Regierungsverhalten. Bundeskanzler Olaf Scholz muss dies als Auftrag für eine Änderung im Umgang mit dem Parlament verstehen.

Für ein so wichtiges Gesetz braucht es eine breite gesellschaftliche Akzeptanz und muss die Grundsätze Fördern, Fordern und Ermöglichen berücksichtigen. Denn wer das Gesetz schließlich umsetzen wird, sind die Kommunen gemeinsam mit dem Handwerk und der Bürgerschaft.

Folgen Sie mir auch auf den Social-Media-Kanälen: Facebook <u>https://www.facebook.com/stoeckerdiana</u> und Instagram <u>https://www.instagram.com/stoecker.diana</u>